

(Assi)



Dieses Wochenende haben wir unser Mammut Outfit gegen Hemd und Krawatte getauscht und statt am Berg waren wir in der Kirche. Moni (Mike's Schwester) und Wuz gaben sich am 06.09.2008 (endlich) das Ja-Wort.

Um 06:00 weckten wir das zukünftige Brautpaar mit einer selbstgebauten Böllermaschine.



Es traf sich fast die komplette Mallorca-Polterrunde, so zeigten die Ballermänner beim Frühstück was sie besser konnten als böllern ☐



Frisch erholt trafen wir uns um 14:00 in der Kirche in Haselbach. Eine Gospelsängerin begleitete dabei den Gottesdienst.



Beide sagten ja, so stand dem Feiern nix mehr im Wege!



Im Corso mit Wuz's (jetzt auch Moni's) Lastwagen und dem Oldtimer ging es dann zum Wirt.



Dort zeigten die beiden, dass der Tanzkurs nicht umsonst gewesen war.



Mei sche...



So sah die Torte vorher mal aus, nur ein kleiner Auszug aus dem Kuchen- und Tortensortiment.



Freu mich schon, wenn Meino und Knedl zur Hochzeit ihrer Sprösslinge laden, das wir dann DAS Mega Event!



Beim Brautstehlen tauchte Wuz in Frauenkleidern auf...



...Irgendwie steht er es sich seit dem Poltern in Mallorca auf Frauenkleider ☐



Beim Wadelgreifen hat er sich schon mal an Wolfi's Biker-Kampf-Wadl und an Körperteilen anderer Frauen vergriffen.



Doch es gab ein Happy End und wir konnten weiterfeiern.



Auch beim altbekannten Übereinstimmungsspiel gab es einige Gemeinsamkeiten.



Natürlich wurde die Braut über die Schwelle getragen und eine sehr schöne Hochzeit war zu Ende.



...noch nicht ganz, denn da waren zwei tagsüber im Hause tätig und haben ein paar Überraschungen vorbereitet ☐



Wir gratulieren den beiden nochmals ganz herzlich und freuen uns bereits auf die nächste Hochzeit, denn da gibt es ja diesen Brauch mit dem Brautstrauß fangen...

Bevor die beiden ihre Tage am Schwimmteich verbracht haben, waren sie auch öfters mit uns unterwegs:

[Rinnkogel](#), [Hochstauen](#), [Sparber](#)